



FRIDAYS FOR FUTURE

Auch wir – das Team der Walter-Möhren-Kita von St. Georg – möchten einen wertvollen Teil zum Thema Klimaschutz leisten und haben die Eltern per E-Mail gebeten uns alte Herrenhemden zu spenden, aus denen wir Malkittel für die Kinder nähen wollen. Die „Alten“ aus Plastik zerfallen nach fast 10 Jahren.

Unser Beitrag:

Vorantreiben von Rohstoffreduzierung durch die Wiederverwertung bzw. upcycling von vorhandenen Materialien (Herrenhemden) und den Verzicht auf das Kaufen neuer Plastikkittel



In einer gemeinsamen Elternaktion ging es über 30 Herrenhemden, im wahrsten Sinne des Wortes „an den Kragen“.

Diese wurden entfernt, das Hemd im Gesamten gekürzt, die Ärmel abgeschnitten und umgenäht und ein Gummi eingezogen.

In Zukunft erleben die Herrenhemden ihren „zweiten Frühling“ in der Kita und das triste Dasein am Schreibtisch hat ein Ende 😊

Ganz große Freude kommt bei den Kindern auf, die das Hemd des eigenen Papa wiedererkennen und es sogar tragen dürfen.



Dank an Frau Dege,
Frau Küpper-Racke
und Frau Quilitzsch

